

Era un hombre sencillo aunque decían que tenía "muchos humos". Y era que le gustaba fumarse un par de puros cada día, nada más.

—o—

La araña es el único equilibrista que coloca la red protectora al revés; como si temiera caerse hacia arriba.

—o—

El señor Freud no era más que un obseso sexual que ha contagiado su padecimiento a medio mundo.

—o—

Parece que la cigarra es el ancestro de los "jipis" esos de ahora; sólo que no fuma y es más aseada.

—o—

Cuando una de esas mujeres dominantes quitan la palabra al marido parece que le metieran de golpe el chupete en la boca

—o—

El pingüino camina tan torpemente porque ha perdido el cinturón.

—o—

El huevo es una madeja que se desenreda con el batido para tejer luego la tortilla.

—o—

La bota de vino es una ubre que se ordeña directamente a la boca.

—o—

El amor viene a ser como el jabón de olor, que, a fuerza de manosearlo, se gasta y pierde aroma.

JOSE CANAL

LA MISION HISTORICA DE EXTREMADURA

por **Rafael BARRIL**



A Virgen de Guadalupe, vínculo de unión de dos provincias muy diferentes -- Cáceres y Badajoz— en una sola región, es también el vínculo de unión de Extremadura y la América española. Y precisamente a través de la española región extremeña, nos sentimos unidos los diferentes pueblos de España con los de Iberoamérica. Esta es la idea que deseo desarrollar en las líneas siguientes.

LAS VIRTUDES DE LA ADVERSIDAD

Son conocidas y generalmente aceptadas, las teorías de Toynbee en su voluminoso "Estudio sobre la Historia", sobre las virtudes de la adversidad y el reto y la respuesta. Según Toynbee, las civilizaciones surgen en las tierras pobres y con dificultades (como el Atica, la campiña romana, río Amarillo, Prusia Oriental, Nueva Inglaterra, etc.), con preferencia a las tierras que por ser ricas, se duermen en los laureles, en las delicias de Capua (como pasó a los soldados de Aníbal), o como diríamos ahora, en el opio del consumismo y la corrupción. Si trasladásemos los ejemplos, de las tierras duras de Castilla fueron el crisol de España y los hombres de Extremadura, quienes realizaron la obra ingente de la conquista de América.

EL PROTAGONISMO DEL PUEBLO

También es interesante recordar con Ortega y Gasset en su "España invertebrada" que "en España todo lo ha hecho el pueblo y lo que no ha hecho el pueblo, ha quedado sin hacer"; la conquista y coloniza-